



• Lisez ce texte puis répondez aux questions :

Un repas traditionnel en Égypte

Je m'appelle Amr et je viens d'Égypte. Aujourd'hui, je vais vous parler d'un plat très populaire chez nous : le "koshari". C'est un repas simple mais délicieux que beaucoup de familles mangent souvent. Il est fait de riz, de lentilles, de pâtes et garni d'une sauce tomate épicée.

En Égypte, le koshari est très apprécié parce qu'il est nourrissant et économique. On peut le trouver dans presque tous les restaurants, mais aussi dans les petites échoppes de rue. Quand ma famille le prépare à la maison, nous ajoutons des oignons frits croquants pour encore plus de saveur.



J'aime manger du koshari avec mes amis. C'est un repas convivial qui rassemble tout le monde autour de la table. En plus, c'est un plat végétarien, donc tout le monde peut en profiter, même ceux qui ne mangent pas de viande.

1) Répondez aux questions :

1. Comment s'appelle le plat traditionnel dont Amr parle ?
2. Quels sont les ingrédients principaux du koshari ?
3. Où peut-on acheter du koshari en Égypte ?
4. Que rajoute la famille d'Amr pour donner plus de saveur au koshari ?
5. Pourquoi le koshari est-il apprécié par tout le monde ?

2) Mettez Vrai ou Faux :

1. Le koshari est un plat compliqué à préparer.
2. Le koshari contient de la viande.
3. On peut manger du koshari dans la rue en Égypte.
4. La famille d'Amr ajoute des oignons frits pour plus de saveur.
5. Le koshari est un plat traditionnel français.